

Extrait du Spyworld Actu

<http://ks3094133.kimsufi.com/spip.php?article12640>

Les exportations d'armement en hausse

- Défense - France -



Date de mise en ligne : lundi 8 février 2010

Spyworld Actu

Les exportations d'armement des industries françaises ont fortement progressé l'an dernier, avec une hausse de 21% des prises de commandes à près de 8 milliards d'euros, a annoncé aujourd'hui la Direction générale de l'armement (DGA).

Les prises de commandes ont atteint 7,95 milliards d'euros en 2009 contre 6,58 milliards un an plus tôt, a annoncé dans un communiqué la DGA, qui dépend du ministère français de la Défense.

Le bilan compte notamment la vente de quatre sous-marins d'attaque Scorpène au Brésil, qui avait été annoncée fin 2008. Par ailleurs, les commandes d'équipements du gouvernement français à l'industrie ont plus que doublé (+123%) en 2009 à 19,3 milliards d'euros. Elles comptent en particulier la commande de 60 avions de combat Rafale à Dassault Aviation et de trois frégates multi-mission (FREMM) à DCNS.

Post-scriptum :

<http://www.lefigaro.fr/flash-actu/2...>